



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires,

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo el Torneo FIBA Américas U16, a realizarse del día 10 al 14 de Junio del año 2015 en el Estadio Osvaldo Casanova de la Ciudad de Bahía Blanca.

GABRIEL GODOY
Diputado
Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

Señor Presidente:

Bahía Blanca, cuna del básquet argentino, será sede del FIBA Américas U16, clasificatorio para el Mundial U17 2016. El certamen dará inicio el próximo 10 de junio y se prolongará hasta el 14 del mismo mes. Es la segunda vez que la ciudad recibe un evento internacional, ya que en 1999 fue la organizadora del Sudamericano de Mayores, uno de los primeros torneos disputados por la gloriosa Generación Dorada.

El Torneo Fiba Américas U16 se ha disputado tres veces. En todas se consagró campeón Estados Unidos con una particularidad: la final siempre fue ante Argentina.

Los equipos que participarán en el torneo son Argentina, Brasil, Canadá, México, Puerto Rico, República Dominicana, Estados Unidos y Venezuela. La competencia será a través de dos Grupos que aún no fueron sorteados. Inicialmente se disputará una primera ronda de todos contra todos y los dos mejores de cada zona accederán a las respectivas semifinales. El último día se disputará la final y el choque por el tercer puesto. Los primeros cuatro obtendrán plaza para el Mundial U17 de 2016.

El Torneo FIBA Américas U16, se desarrollará en el Estadio Osvaldo Casanova de la Ciudad de Bahía Blanca que cuenta con capacidad para albergar a 3950 personas y fue declarado de interés cultural y social por el municipio de Bahía Blanca, en 2007. Allí se disputaron dos campeonatos Sudamericanos de mayores: el primero en 1979 y el segundo en 1999.



El torneo resulta de interés general debido al gran incentivo que se le da a un deporte tan importante en Argentina como lo es el básquet; donde las generaciones futuras se están preparando para representar al país en el próximo mundial sub17 de dicho deporte. La Ciudad de Bahía Blanca, cuna de grandes estrellas, levanta las banderas del básquet y genera encuentros de este tipo, con el apoyo de la FIBA y la CABB.

Como legisladores, no podemos dejar de reconocer la importancia que para nuestra provincia tiene ser sede de un torneo de relevancia internacional y es por ello que solicito a los señores Diputados acompañen con su voto el presente proyecto.

GABRIEL GODOY
Diputado
~~Honorable Cámara de Diputados~~
~~Provincia de Buenos Aires~~